



（写真は農業青少年石城地区大会）

十五分のプロジェクトが始めた。

普通種と並木種の比較

野田西

Hクラブ代表甲高君から持時間

午前九時半から

十時まで行つたが、抽選による

梅山発する。

人たちは次の日程で十二日熱海競

会場で開いたが

五日午前九時半からは

同校講習会にて学

午前九時半から子供達はこの時

午前九時半から

同校講習会にて学

午前九時半から



## 相手に送金を嫌うとき

### 寄託制度利用せよ

廿名出席、調停制度普及座談会開く

調停制度の運営及び普及座談会は四日後、時から地裁平支部会議室にて同平支部から福井、平岡裁判官、平調停協会調停委員長、谷、和見、酒井、鈴木、相馬調停委員同士が集つて開かれた。この席上裁判所で取扱い調停では、民事、一般関係は平簡裁で取扱いそれ相談所が設けられているので、問題が起つた場合は遠慮なく協会同士が集つて開かれた。

## 文部省の選定映画になるトーキーの「豆腐と油揚」

業者の金成さんら製作

豆腐製造  
一業者が教  
育映画豆  
腐と油揚

製作費用五十五万円田中

金成氏が教  
育映画豆  
腐と油揚

の製作に五十五万円を投じ、カメ

ラ店の協力で見事完成、これが

文部省選定映画になつたといふ

地方の文化界に明るい話題を投げてゐる話である。

平市尼子町豆花食品有限会社長

金成守康さん(三)三年前、金成

芳男を改名したのは田中カメ

ラ店とカメリヤン(田中カメリヤ

勤務)斎藤充吉氏(三)の協力で販

売をりあげ、これが出来上がる

までの過程を科学的に分析、製造

の近代化を説明する映画に着手、

(二巻)十六ヵ月で上版(時間三十分で、これが一月十四日、文部省選定映画と決まり、東映映画

が放映元巨氏となるりケでの

配給で全国的に契約映画館で上

映が放映元巨氏となるりケでの

相手に送金を嫌うとき

般に呼びかけている。鈴木裁判官は「普段主な義が喧えられ世間の義理人情を加味した判断を反映させる目的で調停制度というものが生れた訳ですが、訴訟事件でも相手が居ないような特別な場合を別として名だ「部屋を兼ねて居る人もある」と説明があった。調停委員は地裁に講事、鉢巻、家事、宅地建物、商事、一般の六部門にそれを専門の調停委員が選出され、八十五名居るが女性は十三名含まれてい

る。一番多いのは家事の五十九名

(うち女性十三名)次いで民事、

一般二十四名(うち女性五名)で

ある。二部屋を兼ねて居る人もある

と説明があった。調停委員は地裁に講事、鉢巻、家事、宅地建物、商事、一般の六部門にそれを専

門の調停委員が選出され、八十五

名居るが女性は十三名含まれてい

る。一番多いのは家事の五十九名

(うち女性十三名)次いで民事、

